

“Saldremos de este problema del crédito”, señaló Emilio González en Twitter

Gobierno entrante ofrece castigo y solución a deuda

Ricardo Villanueva dijo que tiene que señalarse a los responsables; Aristóteles Sandoval afirmó que, si no se resuelve, él lo hará “cuando llegue”



HUMBERTO MUÑOZ

Emilio González Márquez



MILENIO

Ricardo Villanueva Lomeli, coordinador del equipo de transición del gobernador electo

Sonia Serrano Íñiguez / Guadalajara

Al margen de que se busque una solución a los problemas financieros del estado, generados por el incumplimiento del pago del crédito quirografario de 1,400 millones de pesos, tendrán que aplicarse sanciones a los responsables del daño al erario, aseguró ayer Ricardo Villanueva Lomeli, coordinador del equipo de transición del gobernador electo, Jorge Aristóteles Sandoval Díaz. Por su parte, Sandoval Díaz dijo que el actual gobierno “tiene que resolver este grave problema. Si no, yo lo haré cuando llegue”.

Ayer, a través de su cuenta en Twitter, el gobernador Emilio González Márquez dijo que “saldremos de este problema del crédito”, y agregó que si se hubieran cancelado los Juegos Panamericanos de Guadalajara de 2011, “no sal-

driamos del descrédito mundial”.

Luego, González Márquez subió un nuevo comentario en el que afirmó que “ante la situación crediticia, el gobierno saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos. No aumentando impuestos, no volverá la tenencia”.

El gobernador Emilio González Márquez contrató un crédito de corto plazo por mil 400 millones de pesos, para enfrentar las deudas que dejaron los Juegos Panamericanos, el cual tenía que cubrirse el 21 de diciembre pasado, lo que no sucedió.

El 24 de diciembre, Fitch Ratings informó que Jalisco pasaba de calificación “A+” a “D”, lo que significa incumplimiento de pago de obligaciones financieras.

A través de las redes sociales, González Márquez insistió en que “al quitar la tenencia los ingresos del estado se han reducido en 2,000 millones de pesos. Aún así

El gobernador contrató el crédito por 1,400 mdp para enfrentar las deudas por los Panamericanos

mantenemos nuestra decisión de que no vuelva ese impuesto”.

Ricardo Villanueva dijo que se trata de un error grave, que causará daño a las finanzas del estado, de al menos unos 400 millones de pesos. Agregó que el equipo de transición no ha recibido información oficial sobre el crédito quirografario, por lo que esperan que en los próximos días se transparente si hay recursos para pagar o cuál será la salida.

El coordinador del equipo de transición también aclaró que “una cosa es la solución a un problema que ya hay”, lo cual no implica

que, “en caso de que haya un responsable de que quedáramos en esta situación de vulnerabilidad”, se deba saber “quién lo provocó”.

Afirmó que es evidente que en 2012 se gastó más de lo que se tenía presupuestado, por lo que “tendrá que transparentarse quién provocó el problema, quién ejerció más de lo presupuestado y cuáles son las responsabilidades”.

Ante los señalamientos del gobernador, ayer el diputado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Héctor Pizano Ramos, dijo en entrevista que “es un manejo irresponsable”, porque independientemente de cómo ha crecido la deuda durante la Administración de González Márquez, en el caso del crédito quirografario sí tenía la facultad de contratarlo, “pero también tenía la obligación de pagarlo”.

Aseguró que “el Legislativo está totalmente fuera de la responsa-

TWITTER



“Saldremos de este problema de crédito, si se hubieran cancelado los Panamericanos no saldríamos del descrédito mundial”

“Ante la situación crediticia, el Gobierno saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos; no aumentando impuestos, no volverá la tenencia”

“Al quitar la tenencia los ingresos del Edo. Se han reducido en 2,000 mdp. Aún así, mantenemos nuestra decisión de que no vuelva ese impuesto”

“Lo importante es que el gobierno resuelva sus problemas sin subir impuestos”

**EMILIO GONZÁLEZ M
@EMILIOGLEZM**

bilidad en este asunto”, porque cuando el gobernador mandó la iniciativa de Presupuesto de Egresos, sí pidió que se pagara en 2013 y luego envió un escrito, pero “jamás envió el contrato de referencia, donde se estableciera cuál era el plazo de vencimiento, los intereses, las tasas o las sanciones por incumplimiento”.

Además, dijo que “no sabemos qué hizo Emilio González con este crédito, como no sabemos qué hizo con los demás que contrató”. A esto se suma, señaló, que los ingresos propuestos en el paquete fiscal no coincidían con los egresos ni había un planteamiento formal, por lo que más bien parecía “una especie de gol” que el gobernador intentó meterles. Pizano Ramos señaló que Emilio González dejará “un estado en un quebranto”. **M**